

627806

**EL OBSERVADOR**

6-10-2001 P 15

**La Cruz**

naciones

## Afamado escritor Jorge Edwards realizará tertulias literarias en Centro Cultural «Camilo Henríquez»

**Toda la comunidad interesada está invitada a participar**

El Círculo Cultural «Camilo Henríquez», en un gran aporte para el desarrollo de la cultura, comprometió la visita del escritor nacional Jorge Edwards, reciente ganador del premio Iberoamericano de literatura «Cervantes».

La llegada de este prolífico escritor y diplomático está programada para el sábado 28 de abril, a contar de las 10 de la mañana, en el local del Centro Cultural «Camilo Henríquez», ubicado en calle 21 de Mayo frente a la «Villa Los Ilustres».

En la oportunidad, el literato dictará una charla denominada «Vivencias de un escritor» en la que dará a conocer todos los pormenores que intervienen en la creación de una obra literaria, desde la etapa de la ideación, hasta su posterior publicación.

El Círculo «Camilo Henríquez» ha organizado esta charla de tal manera que termine como una tertulia, en la que todos los que asistan ten-

gan la posibilidad de realizar preguntas al novelista y ensayista nacional.

Así lo dio a conocer a «El Observador» el director del Círculo «Camilo Henríquez», Alfonso Inostroza Cuevas, quien señaló que la invitación está abierta a toda la comunidad que desee participar en tan importante charla, estando la entrada condicionada a la donación de un libro, nuevo o usado, que será destinado a incrementar la Biblioteca Municipal de La Cruz.

Esta charla cultural se enmarca en el programa de actividades que ha fijado el Círculo, en el marco de su 57º aniversario, y después de ella quienes lo deseen podrán adquirir una adhesión para participar de un almuerzo con el literato, que se realizará en un local que será anunciado oportunamente.

**JORGE EDWARDS**

Nació en Santiago, en 1931. Estudió Derecho en la Universidad de Chile. Ingresó a la vida diplomática en 1957. Representó a Chile en diversas misiones. Le correspondió abrir la sede diplomática en La Habana. Embajador ante la UNESCO durante el gobierno de Eduardo Frei Ruiz-Tagle. Francia lo otorgó la medalla Caballero de las Letras y las Artes. Miembro de la Academia Chilena de la Lengua, correspondiente de la Real Española. En 1994 recibió el Premio Nacional de Literatura. En abril del año 2000 fue galardonado con la máxima distinción en la lengua castellana, el Premio Cervantes, al mismo tiempo que el Ministerio de Educación de Chile lo invitó con la Orden al Mérito Gabriela Mistral.



Jorge Edwards, ganador del prestigioso premio Iberoamericano «Cervantes», quien dictará una charla magistral en el Centro Cultural «Camilo Henríquez» de La Cruz

Conocido como novelista, cuentista, ensayista, cronista y diplomático, es a partir de la publicación de «Personas Non Gratas», uno de sus libros, cuando Jorge Edwards comienza a recibir las mieles de la popularidad.

El tema general de los textos de Edwards se enmarca en el ámbito urbano, donde la división de las clases sociales no está ausente, aunque su mirada se interioriza en el vaivén de las contingencias del ser común.

Los libros que este autor ha publicado, son los siguientes: El Patio, cuento, 1952; El error en materia penal, tesis, 1958; Gente de la ciudad, cuento, 1961; El Peso de la Noche, novela, 1965; Las Máscaras, novela, 1967; Persona Non Grata, novela testimonial, 1973; Desde la Cola del Dragón, ensayo, 1977; Los Convividos de Piedra, novela, 1978; El Museo de Cera, novela, 1981; La Mujer Imaginaria, novela, 1985; El Anfitrión, novela, 1987; Adiós Poeta, biografía, 1990; Cuentos Completos, 1990; Fantasma de Camey Hueso, cuento, 1992; El whisky de los poetas, prosa, 1994; El Origen del Mundo, novela, 1996, y El Sueño de la Historia, novela, 2000.

## Afamado escritor Jorge Edwards realizará tertulias literarias en Centro Cultural "Camilo Henríquez" [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Afamado escritor Jorge Edwards realizará tertulias literarias en Centro Cultural "Camilo Henríquez" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa